
１．本日１２時より臨時理事会を開催し、渡邊会

員より出席免除願いが出され、理事会はこれ

を承認致しました。只今入院中ですが、退院

までもう少しかかるそうです。また、２０２０～

２０２１年度の決算報告も承認致しました。６０周

年記念式典の決算については、まだ支払いが

残っているので後になります。

２．地区より、今年度ＲＬＩ受講者の推薦案内

が届いております。参加希望者は幹事まで連

絡下さい。もし、いない場合はこちらから指

名致しますのでよろしくお願い致します。

３．地区から先日災害に見舞われた熱海豪雨災

害に対し、義援金のお願いが届いております。

ポケットマネーその他、少しでも余裕のある

方は、是非とも寄付をお願い致します。寄付

金ボックスを回します。これは８月４日まで

受付しておりますので、よろしくお願い致し

ます。

・深川ロータリークラブより、役員退任就任挨

拶文を受領しました。

・２５１０地区経由で２６８０地区から小冊子「会員維

持及び増強物語」を戴きました。回覧してお

ります。

・地区より、今年度の地区大会のチラシが届い

ております。タイムスケジュールに間違いが

ありましたので、２枚目に修正分を載せてい

ます。間違いないようにお願いします。なお

８月に入ってから出欠を取らさせて頂きます。

Ｎｏ．２８９６

第３回　７月２１ 日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１８名
出席率 …………… ８４．００％

第１回　７月７日

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７３．０７％
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・会長就任挨拶をさせて頂きます。　 高橋会長

・会長エレクト就任致します。１年間よろしく

お願いします。　 串橋エレクト

・副会長に就任致します。１年間よろしくお願

い致します。　 燕副会長

・直前会長になりました。どうぞよろしくお願

いします。　 辻本直前会長

・会場監督就任いたします。１年間よろしくお

願いします。　 桜元会場監督

・会計就任致します。１年間よろしくお願いし

ます。　 田中（卓）会計

・ご挨拶宜しくお願い致します。　 武田幹事

・初例会本番で音チョメをしてしまいました。

　 青山副幹事

・コロナワクチン接種券到着しました。第１回

目は８月２５日です。　 関野会員

・ガバナー公式訪問無事終了しました。会員皆

様に感謝申し上げます。　 鈴木ガバナー補佐

　前　回　　５６，０００円

　本　日　　５７，０００円

　累　計　 １１３，０００円

「理事役員就任挨拶」
　 高橋 会長

　留萌ロータリークラ

ブも昨年度６０周年を迎

え、還暦を迎えたクラ

ブがまた新たな一歩を

踏み出す年度に会長を

拝命することとなりま

した。

　コロナ禍の前年度は大変苦難に満ちた１年

だったと思います。

　その後ろ姿を見ながら、将来必要であろうこ

とが急速に現実化しなければならないことも沢

山出てきました。

　今年も通常通りの運営ができない状況かもし

れませんが、留萌ロータリークラブの活動を続

けることに重点を置く１年になるのではないか

と思います。

　今年度の会長テーマ「歯車を回し続けよう」

はそんな状況から出た目標です。

　まずは例会を100％開催したい。そんな当た

り前のことから一歩ずつ実現したいと思います。

　例会に参加したい、委員会活動を継続したい

と誰しもが思った１年を経験したからこそコロ

ナ禍に打ち勝つロータリー活動を続けることが

できると信じています。

　留萌クラブの友情と団結力を頂きながらロー

タリーの歯車を回し続けましょう。

　国際ロータリーや２５１０地区からも「持続可能」

という言葉が必ず出てきます。

　ＲＩ会長シェカール・メータ氏は、会員増強、

ロータリー奉仕デーの実施を掲げてられます。

　これもロータリー活動の持続には必要不可欠

なことです。

　大日向ガバナーは「世界に奉仕を　地域には

感謝を」「不忘感謝先人偉業」をテーマに掲げ

られました。活動を続けていけるのは地域の皆

さんの理解と先人たちが成してきたことが有る

からこそで、その感謝の気持ちは活動を続けて

いくことには欠かせないとのことです。

　これからの留萌ロータリークラブの活動を持

続可能なものにしていくため、今だけではなく

先を見た据えた活動にするために会員皆様のご

理解とご協力をお願いしたいと思います。

　 辻本 直前会長

　皆さん、６月末まで

の１年間大変お世話に

なりました辻本です。

心よりお礼申し上げま

す。

　神様は乗り越えられ

ない困難は与えないと言われますが、私が何か

やるとなると必ず、色々な事が起ります。商工

会議所の副会頭になった時も、今回のロータ

リーの会長になった時も、神様は私に試練を与

えました。幸い会員誰一人コロナに感染をしま
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せんでしたし、先日の退任挨拶で言った通り、

何とか例会を休会して感染を防ぎ、例会も思う

ように開催する事は出来ませんでしたが、会員

一致団結して、本日このように例会が開催でき

るまでになりました。

　福士会長は前半まで普段通りに活動する事が

出来ましたが、後半に入り例会の休会等が続く

ようになりました。私が会長の時は１年間ずっ

と例会の中止などが叫ばれ、大変な１年でした。

　今年度の高橋会長は、初めは大変ではありま

すが、ワクチンも打ち終わり、落ち着きを取り

戻して、明るい未来が待っているものと期待し

ます。

　今年度、直前会長として皆の迷惑にならない

ように努め、万が一高橋会長が石に躓いて転び

そうになった場合は、その石をそっとどけるよ

うにしたいと思います。少しでも今年度の力に

なれるように頑張りますので、１年間よろしく

お願い致します。

　 串橋 会長エレクト

　今年度、会長エレク

トを拝命致しました。

私もロータリーに入会

し１５年が経ちます。年

月が過ぎるのも早いも

ので、私も歳を取った

のだと考えてしまいます。

　今年は会長エレクトとして、次年度に備えて

例会や事業へ積極的に参加し、クラブ運営の詳

細を把握する事が重要だと思います。高橋会長

の活動方針を理解すると共に、それを実践しな

がら１年間、会長エレクトとして勉強していき

たく考えています。

　会員の皆様のより一層のご指導ご協力をお願

い申し上げます。

　 燕 副会長

　今年度、副会長を仰

せつかりました燕でご

ざいます。まず皆様に

お伝えしなければなら

ない事がございます。

指折り数えて参ります

と、次年度会長エレクト、そして次々年度会長

と順番が回ってくるかと存じますが、その次々

年度に弊社の社長がみなとライオンズクラブの

会長になる事がわかりまして、同年度に同じ会

社からクラブ会長を２名だすのは難しく、私の

会長の順番を１年遅らせて頂く事に対して皆様

のご理解を頂きたく、この場をお借りして話さ

せて頂きました。指名委員会の皆さんには悩ま

せてしまうかもしれませんが、ご配慮の程どう

ぞよろしくお願い致します。

　今年度は副会長という役割を理解し、サポー

ト役として務めて参りたい所存でございます。

　また、親睦活動委員会にも所属になっており

ますので、渡邊委員長、松本委員長の手となり

足となり支えて参りたいと思っております。

　１年間どうぞよろしくお願い致します。
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捌 創立60周年記念碑 捌
るもい 道の駅




